
Protokoll des Kreisjugendtags am 14.06.2022 
 

Beginn: ca. 19:00 Uhr 

 

Ende: ca. 20:26 Uhr 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellen der Anwesenheit 

Nach einer herzlichen Begrüßung durch Marcel Buddée, wurde die Anwesenheit 

festgestellt (siehe Anhang: Anwesenheit). 

 

2. Bestellung eines Protokollführers 

Protokollführer war Matthias Düster. 

 

3. Bericht der Jugendwartes 

Die Ehrungen der Spielklassen wurde durch Übergabe der Meisterurkunden durchgeführt. 

In der vergangenen Saison fand das Kreiskadertraining Corona-bedingt nicht statt. 

 

4. Wahl eines Versammlungsleiters 

Als Versammlungsleiter wurde Frank Granowski mit einer Enthaltung gewählt. 

 

5. Entlastung des Kreisjugendausschusses 

Der Kreisjugendausschuss wurde einstimmig entlastet. 

 

6. Vorstellung und Diskussion der Jugend- und Schülerklassen der Saison 22/23 

Die Jungen 19 Klassen konnten gut in Kreisliga und –klasse aufgeteilt werden. Da in der 

Jungen 15 nur 3 Mannschaften in die Kreisliga gemeldet wurden, wurde nach Diskussion 

verschiedener Modelle/Lösungen folgendes einstimmig entschieden: 

In der Hinrunde werden 2 Gruppen Kreisklasse und keine Kreisliga gespielt. Zur 

Rückrunde werden die Besten 4 oder 5 (Entscheidung durch den Kreisjugendausschuss) 

aus beiden Gruppen in die bessere Gruppe gehen und die übrigen Mannschaften eine 

„untere“ Gruppe bilden. 

 

7. Anträge 

Es lagen bis zum 03.06.2022 keine Anträge vor. 

 

8. Sonstiges 

Am 10.09./11.09.2022 finden die Kreismeisterschaften zusammen mit dem Erwachsenen 

Bereich statt. Diese wird es aufgrund der Strukturreform zum letzen Mal geben. 

 

Nach den Kreismeisterschaften werden sich die Kadertrainer zusammensetzen, um 

Teilnehmer und Termine für das Kadertraining/Stützpunkttraining zu planen.  

 

Die Termine der Ranglisten werden noch bekannt gegeben. Die Startzeit für die 

Vorranglisten wird um11:00 Uhr sein. 

 

Ob und wann der Kreispokal stattfindet entscheidet sich nach den Meldungen. 

 

Am 23.06.2022 findet die konstituierende Sitzung des Jugendbereichs für den neuen 

Bezirk statt, an der möglichst viele/alle Vereine teilnehmen sollten. An diesem Termin 

werden die neuen Spielklassen vorgestellt. Auch über die Durchführung des Spielbetriebs 

(Einzelspieltag/Doppelspieltag) wird voraussichtlich an diesem Termin gesprochen. Daher 



hat Marcel Buddée nochmal darauf hingewiesen, dass die Anwesenheit der 

Vereinsvertreter wichtig ist. 

Es werden für die Mitarbeit noch Ehrenamtliche gesucht, die unterstützen können/wollen 

(z.B. im Bereich social media, Homepage pflegen, Kommunikation etc). Die Aufgaben 

können/sollen zukünftig auf „mehrere Schultern“ verteilt werden.  






